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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 1 

ENGENHARIAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. 2 

 3 

Aos catorzes dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, com início às 4 

treze horas e trinta minutos, de maneira remota, através do Google Meet, deu-se iní-5 

cio a segunda assembleia ordinária do Departamento de Engenharias (DE). Partici-6 

param da reunião os(as) professores(as): Jackson de Brito Simões (que presidiu a 7 

reunião), Adiana Nascimento Silva, Ana Claudia de Melo Caldas Batista, Brenno 8 

Dayano Azevedo da Silveira, Desireé Alves de Oliveira, Diego David Silva Diniz, 9 

Dorgival Albertino dos Silva Junior, Francisco das Chagas Barbosa de Sena, 10 

Francisco de Assis Brito Filho, Gilvan Bezerra dos Santos Júnior, José Ailton 11 

Leão Baroza Júnior, Lincoln Alexandre Paz Silva, Marcus Vinícius Silvério 12 

Costa, Pâmela Larissa de Sousa, Rafael Luz Espíndola, Rodrigo Prado de Me-13 

deiros, Tania Luna Laura, Wellington Lorran Gaia Ferreira e Wendel Albano. 14 

Foram aprovadas, por unanimidade, as justificativas de ausências dos docentes: Ana 15 

Paula Ferreira Ramos, Antônio Alisson Alencar Freitas, Erica Natasche de Medeiros 16 

Gurgel Pinto, Hugo Michel Câmara de Azevedo Maia, Ítalla Medeiros Bezerra, Már-17 

cia Yara de Oliveira Silva, Rudson de Souza Maia, Walber Medeiros Lima, Wendel 18 

Silva Cabral. Verificada a existência de quorum legal, o chefe do departamento, pro-19 

fessor Jackson de Brito Simões, deu início à reunião saudando a todos. Em seguida, 20 

foi feita a leitura da pauta e aprovada com unanimidade sendo: primeiro ponto – 21 

Apreciação e deliberação da ata da primeira reunião ordinária do DE de dois mil e 22 

vinte e dois; segundo ponto – Apreciação e deliberação sobre a solicitação para qua-23 

lificação em nível de Doutorado da docente Desireé Alves de Oliveira (Processo Nº 24 

23091.002977/2022-44); terceiro ponto – Outras ocorrências. No primeiro ponto 25 

de pauta foi aprovada, por unanimidade, a ata da primeira reunião ordinária 26 

do DE de dois mil e vinte e dois. No segundo ponto de pauta foi aprovada, por 27 

unanimidade, a solicitação para qualificação em nível de Doutorado da docente 28 

Desireé Alves de Oliveira (Processo Nº 23091.002977/2022-44). A docente De-29 

sireé Alves de Oliveira se comprometeu junto ao DE em atualizar as datas de 30 

início e término de afastamento para qualificação. Encerrando a ordem do dia 31 

e nada mais havendo a tratar, o Chefe do Departamento, professor Jackson de 32 
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Brito Simões, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião e, 33 

para constar, eu, Marcos Antônio da Silva, Assistente em Administração, lavrei 34 

a presente ata, que depois de lida e achada conforme pelos presentes, segue as-35 

sinada pelo Chefe do Departamento de Engenharias e por mim. 36 

 37 

 38 

   _________________________                            _________________________ 39 

     Jackson de Brito Simões                                         Marcos Antônio da Silva   40 

           Chefe do DE                                                  Assistente em Administração 41 

      Campus Caraúbas                                                     Campus Caraúbas 42 
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